

## Bilan mitigé de la première foire artisanale burundo-sénégalaise à Bujumbura

PANA, 18 juin 2021 Bujumbura, Burundi - Les lampions se sont éteints, vendredi à Bujumbura, sur la première foire artisanale burundo-sénégalaise au bilan mitigé, essentiellement du fait d'un faible pouvoir d'achat et du sous-développement de l'industrie touristique locale, a résumé en substance, le chef de la délégation sénégalaise, Ibrahima Faye, au dernier jour de l'activité.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});